

K. k. Landsturm-Schützenschule des Wiener Schützenvereines.

An die

zur Musterung 1914 berufenen Wehrpflichtigen!

Die k. k. Landsturm-Schützenschule des Wiener Schützenvereines eröffnet in der ersten Novemberwoche 1914 einen eigenen Kurs für die zur Musterung berufenen Wehrpflichtigen der Jahrgänge 1878-1890, mit welchem ihre vollständige Ausbildung im Schiessen bezweckt wird. Den Teilnehmern an diesem Kurse kommt beim Einrücken diese Ausbildung sehr zu statten. Sie sichert ihnen schätzenswerte Erleichterungen und Begünstigungen. Der Unterricht erfolgt vollständig unentgeltlich an jedem Samstag nachmittag und Sonntag vormittag. Beitrittserklärungen werden in der Schützenkanzlei, IX. Kollingasse 17, an Wochentagen v. 3-5 Uhr nachm. entgegengenommen.

Für die Leitung des Wiener Schützenvereines:

Karl Fürst Trauttmansdorff

Überschützenschreiber.

Kais. Rat Max Gerstle

1. Überschützenschreiber Stellvertreter.

Hans Betzwarz

2. Überschützenschreiber Stellvertreter.

Kais. Rat M. Weil

Schriftführer.

Wien, im Oktober 1914.